



Soraya Sáenz de Santamaría, junto a Mariano Rajoy.

EFE

## Sáenz de Santamaría será la cuarta responsable del 2018 en tres años

O. C.  
SALAMANCA

La vicepresidenta del Gobierno y ministra de la Presidencia, Soraya Sáenz de Santamaría, ha sido nombrada oficialmente presidenta de la Comisión Interinstitucional para la conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de

Salamanca, que se celebrará en 2018. Así lo recoge el anuncio publicado en la última edición del *Boletín Oficial del Estado* del pasado año, el mismo sábado día 31 de diciembre.

Con este nombramiento, el Ejecutivo de Rajoy mantiene la tradición, desde la creación de la

Comisión, de que sea un vicepresidente el que encabece el máximo órgano de decisión en relación con la conmemoración de la efeméride universitaria.

De esta manera, Sáenz de Santamaría se convierte en la cuarta persona que preside este organismo desde su creación, a finales del pasado año 2008, es decir, hace ahora poco más de tres años. La vicepresidenta del Ejecutivo de Rajoy sucederá en estas funciones a María Teresa Fernández de la Vega (primera presidenta de la comisión), Alfredo Pérez Rubalcaba y Manuel Cháves, todos ellos vicepresidentes del Gobierno de Rodríguez Zapatero.

Como cada vez que se ha producido un cambio al frente de la Comisión, se abre un nuevo periodo de establecimiento de contacto y explicación del proyecto por parte de la entidad académica, proceso que ahora será más pronunciado, dado que el cambio de inquilino en La Moncloa conllevará más modificaciones en la estructura de la comisión y en la Comisión Ejecutiva, la que realmente desarrolla el trabajo de definición de los proyectos.

Hasta ahora, la Comisión Interinstitucional tan solo ha aprobado dos proyectos del 2018 (Banco de ADN y recuperación de las riberas del Tormes), aunque ninguno de ellos cuenta con financiación específica, la gran demanda de la institución académica salmantina. ■